

NANCY

## Les Messins de La Bergerie prennent leurs marques à l'Autre Canal avant NJP

Le groupe de Hip-Hop messin, La Bergerie, est en résidence à l'Autre Canal pendant deux jours, dans le cadre du festival Nancy Jazz Pulsations. Les quatre compères préparent leur concert en première partie de Zola et surtout d'Alpha Wann, qui aura lieu ce vendredi 11 octobre.

VU 600 FOIS | LE 10/10/2019 À 14:00 | MIS À JOUR LE 10/10/2019 À 15:09 | 0 RÉAGIR | [f](#) [t](#) [in](#) [e](#)



En résidence à l'Autre Canal depuis mercredi, le groupe de Hip-Hop messin [La Bergerie](#) se prépare à fouler les planches de l'illustre salle nancéienne pour la troisième fois de l'année. Vendredi soir, les quatre artistes auront la lourde tâche d'enflammer la scène avant l'arrivée des rappeurs Zola suivie par l'excellent Alpha Wann.

C'est en compagnie d'un coach mis à disposition par l'Autre Canal que les quatre artistes répètent leurs gammes avec une énergie qui leur ai propre. Lorsque l'un des artistes montre des signes de fatigue, il est aussitôt suppléé par un de ses compères qui le remobilise. "On se connaît depuis plusieurs années donc c'est beaucoup plus facile d'être efficace pendant les répétitions", commente Snek, un des rappeurs du groupe. Alors entre deux pauses cigarettes, le compositeur Michel n'hésite pas à rappeler à ses amis les dernières transitions mises en place lors de l'ultime répétition.

### Plus de quarante concerts à leur actif

Au sein de cette composition inédite, on retrouve les deux fondateurs de La Bergerie, Lou et Michel, qui se chargent respectivement d'interpréter et de composer l'ensemble des morceaux, suivi de Snek et du saxophoniste Narbo. "Le groupe c'est eux-deux (Lou & Michel), nous on est des musiciens plus plus", exprime ce dernier. "Par contre, ça ne nous empêche pas à moi et à Snek de donner notre avis sur ce qu'on devrait faire en concert. Mais tout ce qui concerne la partie artistique, ce n'est pas à nous de décider", conclut-il.

Depuis la formation du groupe il y a deux ans et la sortie de leur premier LP "[Transhumance](#)" sortie en septembre 2018, les quatre amis ont cumulé une quarantaine de concert ensemble. Bien conseillé par le pôle culturel de l'espace Django à Strasbourg, la formation messine a sillonné le Grand-Est au cours de ces derniers mois pour mettre au point un spectacle maîtrisé désormais à merveille. "On doit jouer à Bruxelles dans les mois à venir. C'est cool de pouvoir s'exporter un peu hors de la région", exprime Snek.



“

"La première partie d'Alpha Wann ? C'est une consécration pour nous"

Lorsque les membres de La Bergerie ont appris qu'ils feraient partie de la programmation de Nancy Jazz Pulsations, ils ont aussitôt pensé aux efforts effectués ces derniers mois quand les artistes écumait les scènes de la région.

"C'est une consécration pour nous", déclare Lou, hilare au milieu de ses trois acolytes. "Quand on a su qu'on jouerait en première partie d'Alpha Wann (ex-membre de 1995) on s'est dit que c'était une sacrée occasion de faire parler de nous. En plus, le concert est complet...", expliquait la jeune rappeuse.

La salle promet d'être pleine de connaissances et d'amis de La Bergerie qui tentera vendredi soir de mettre le loup sur orbite.

Lien de l'article en ligne :

[https://www.estrepublicain.fr/edition-de-nancy-ville/2019/10/10/la-bergerie-prend-ses-marques-a-l-autre-canal-avant-njp#0\\_1](https://www.estrepublicain.fr/edition-de-nancy-ville/2019/10/10/la-bergerie-prend-ses-marques-a-l-autre-canal-avant-njp#0_1)